
 

Comité de Quartier  

Centre-Ville 

 

Compte-rendu de la réunion du 21 mai 2024 

 

 

La réunion débute à 18 heures 30 et se déroule en présence de : 

 

  

 Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des 
 Comités de Quartiers            
          

Patrick NAVARRO : Élu référent du quartier 
 
Sabine SALLE : Élue référente du quartier   

   
 Geneviève BOURDEU : Correspondante du quartier   
 

Jacky LECOURT : Correspondant du quartier  
 
Flora LAPERNE : Conseillère Municipale 

 
   

 

Adresses mails : p-navarro@oloron-ste-marie.fr 

s-salle@oloron-ste-marie.fr 

                        ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

                         

  

 

 
 



1) La Friche 
 
 

La réunion débute par l’intervention de Madame Natacha CRAMPÉ, Cheffe de projet revitalisation 
de la Ville, qui présente la maquette du projet de la Friche et répond aux questions des 
participants. 
 
 

2) Questions 
 
 

Point 79 : Rue de la Poste  
 

a) Cette rue mériterait d’être nettoyée, entretenue et « rafraichie ».  
Réponse : Le revêtement général de cette rue est prévu cet automne. 
 

b) Un trottoir de la rue est envahi par la végétation (photo transmise aux services techniques). 
Réponse : Les Services Techniques sont intervenus. 
 
 

Point 80 : Avenue Sadi Carnot  
 

Le stationnement en zone bleue n’est pas respecté devant la pizzeria et l’agence mobilière 
internationale.  
Réponse : Cette information a bien été transmise au service de la Police Municipale. 
 
 

Point 81 : Rue Louis Barthou 
 

a) Problème pour le ramassage des cartons. 
Réponse : Cette remarque a bien été transmise au SICTOM. 
 

b) Le comité signale que des véhicules circulent indûment.  
Réponse : La borne sera opérationnelle le 1er octobre prochain. Seuls les propriétaires et 
locataires de la rue seront autorisés à y circuler (mais aussi les livreurs, la Police Municipale et les 
secours). 
 
 

Point 82 : Pont Ste-Claire et promenade Raymond Dieste 
 

Un arbre est tombé dans le Gave d’Aspe (Pont Ste-Claire) et d’autres sont en mauvais état 
(promenade Raymond Dieste - photos transmises aux services techniques). 
Réponse : Les arbres qui tombent dans le Gave sont gérés avec le Syndicat des Gaves que nous 
avertissons suivant le besoin. En effet, deux saules sont morts au droit de la passerelle. Après une 
visite sur site avec l’entreprise d’élagage, il a été choisi de les maintenir car il n’y a pas de risque 
qu’ils s’arrachent et la matière va se défaire doucement. C’est un réel abri à insectes naturels utile 
à la biodiversité. 
 
 

Point 83 : Boîte à livres 
 

Un modèle uniforme pourrait être installé dans l’ensemble de la ville. 
Réponse : Le modèle en place sur la Commune est identique partout.  
 
 

Point 84 : Centre-ville 
 

a) Le comité demande que les bouches d’égout soient surveillées et débouchées. 
Réponse : Une campagne de vidange des bouches d’égout est en cours comme tous les ans.  
 

b) Le comité demande l’organisation d’une visite de quartier pour que soient constatées les 
difficultés que rencontrent les personnes à mobilité réduite et les poussettes (photos transmises 
aux services techniques). 
Réponse : Avis favorable des Services Techniques. Une campagne de mise en conformité va être 
lancée cet automne.  
 
 



c) Un petit train pourrait-il être installé en ville ?  
Réponse : Il n’est pas possible de mettre en place un petit train en Ville : 
- présence de pentes en ville – le train ne pourrait pas passer partout, 
- problème de budget,  
- problème de pollution.   
 
 

3) Informations 
 
 

Avenue Sadi Carnot : une sécurisation des passages pour piétons le long des habitations est 
prévue. 
 

Une personne nouvellement arrivée à Oloron indique qu’elle a reçu partout un accueil 
sympathique. 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 17 septembre à 18h30 à l’ancienne école 
Labarraque  


